



Rapport annuel 2017-2018

Chères membres,

L'institutionnalisation du Musée au sein de l'Université suit son cours. Le Musée a maintenant son Règlement qui définit clairement son fonctionnement et les liens entre la Fondation et les différents acteurs qui participent aux activités du Musée.

Depuis cette année, notre association est membre de la Société Biblique Suisse qui est en même temps devenue membre de notre association. Je représente donc le Musée à l'assemblée générale de la SBS à Bienne, aux côtés de l'Institut Barthélemy, une autre institution fribourgeoise de renommée internationale.

Du côté académique, le comité de l'Association examine de nouvelles pistes de valorisation des collections du Musée. Nous vous tiendrons informés au fur à mesure de leur mise en oeuvre.

Notre assemblée générale sera l'occasion de vous soumettre la candidature d'une nouvelle membre pour le comité en la personne de Madame Sandra Jäggi, en remplacement de Madame Bettina Beer-Aebi qui nous quitte après des années de bons et loyaux services. Vous trouverez sur notre page internet une présentation succincte de Sandra Jäggi qui nous en dira plus lors de l'Assemblée générale.

Du côté financier, notre association assure son rôle de soutien aux activités du « Musée BIBLE+ORIENT ». Je vous invite à consulter les comptes et le budget pour 2019. Vous constaterez que, comme la plupart des associations, nous subissons une lente érosion du nombre de nos adhérents.

Nous vous invitons à participer avec nous à la recherche de nouveaux membres.

A bientôt à Fribourg, dans le nouveau bâtiment de l'autre côté de la Rue de Rome.

Philippe Guillaume

